

6 Martes, 24 de octubre de 2006

Almería

UNIVERSIDAD

La Universidad de Alicante visita la guardería de la UAL

G.S.

Almería

Una delegación de la Universidad de Alicante visitó ayer las instalaciones de la guardería de la Universidad almeriense para comprobar la idoneidad de las instalaciones y la gestión que se está realizando de la misma.

Hay que recordar que esta guardería es pionera en España, de ahí el interés mostrado por los alicantinos de conocer de primera mano esta realidad.

La vicerrectora de Planificación Económica señaló que a pesar de que ya les habían hablado muy bien de este centro "es una maravilla, algo especial" y por ello "hemos venido a aprender". La delegación que ha realizado la visita es una Comisión Plataforma Infantil y en ella también participa el arquitecto de la Universidad de Alicante que ha destacado "lo primero que me ha lla-



El Rector con la directora de la guardería y la comitiva de Alicante

mado la atención son los detalles de protección y la luz".

El rector de la UAL, Alfredo Martínez Almécija les acompañó a lo largo de toda la visita y les dio todas las explicaciones pertinentes junto con la directora de la guardería.

En principio desde la Universidad de Alicante no tienen muy claro cómo van a afrontar el proyecto, pero aseguran que la visita ha sido muy fructífera para ellos ya que la gestión que realiza "El Saliente" les ha convencido ampliamente.